

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

1. Dezember 2002: Frank Hubrath neuer 3sat-Redaktionsleiter

Der frühere «TR7»-Chefredaktor Frank Hubrath wird neuer Leiter der Redaktion '3sat-Schweiz' und tritt die Nachfolge von Luis Bolliger an, der am 28. Februar 2003 pensioniert wird.

Programmdirektor Adrian Marthaler zur Ernennung: «Frank Hubrath ist ein ausgewiesener Kenner der nationalen und internationalen Fernsehscene. Er hat als Chefredaktor der Programmzeitschrift 'TR7' viel Führungserfahrung gesammelt und wird mit seiner Persönlichkeit die Anliegen von SF DRS bei der 3sat-Zusammenarbeit mit ARD, ZDF und ORF einbringen.»